

Richterswil, im April 2019

Ich habe gerne gelebt.

Ich habe geblüht und meine Kräfte eingesetzt soviel ich konnte.

Ich habe Liebe, tausendfach verschenkt, kehre zurück zu dem, der sie gegeben.

So will ich warten auf das neue Leben.

Wir danken allen herzlich, die unserem lieben Mutti und Grossmami

Gertrud Burkhard-Kahr

das letzte Geleit gaben und uns ihre Verbundenheit in so vielfältiger und liebevoller Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Speziell danken möchten wir Frau Pfarrer Meier-Patzelt, für ihre Geduld und die einfühlsamen Worte in der Trauerfeier, den Damen der Aktivierung, die sie bis zum Schluss mit sehr viel Herzblut und Engagement unterstützt und begleitet haben, dem Personal im Pflegeheim, das ihr liebevoll und mit Respekt begegnet ist und allen Menschen, die Gertrud Burkhard besonders nahe waren, ihr das irdische Leben erleichtert und ihren Alltag mit Besuchen und Lichtblicken erfreut haben.

Auch danken wir Ihnen sehr herzlich für die zahlreichen Spenden an die Parkinson- oder MS Gesellschaft so wie für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilie